



Pas content du travail d'une coiffeuse.

Par **Kell**, le **20/04/2012** à **20:56**

Bonjour,

Je suis allé chez la coiffeuse tout à l'heure, et elle m'a fait une coupe horrible, cheveux courts alors que j'avais demandé de les laisser long, quasiment au bol, avec de grosses mèches pas naturelles et à l'arrache (+mauvaise technique) pas blondes mais jaunes. C'est tellement horrible que j'ai honte de sortir, le tout pour 58€.

Je me suis fait embobiner et sur le coup je n'ai pas osé dire ce que je pensais. Je peux faire quoi là ?